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Статья посвящена правовому анализу предлагаемых законодательных изменений территориальных основ мест-
ного самоуправления в Российской Федерации, касающихся возможного появления нового вида муниципального 
образования — муниципального округа. В работе сделана попытка выявления неоднозначных позиций, содержащихся 
в законопроекте, которые могут негативно повлиять на отдельные элементы правового статуса данного муниципаль-
ного образования: это вопросы территориального применения, используемой терминологии, реорганизации, учета 
мнения населения при их создании, компетенции и др. Также в работе обозначены основные проблемы, требующие 
дополнительного правового регулирования. 
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The article is devoted to the legal analysis of the proposed legislative changes in the territorial foundations of local self-
government in the Russian Federation, concerning the possible emergence of a new type of municipality — the municipal 
district. The paper attempts to identify ambiguous positions contained in the draft law, which may adversely affect certain 
elements of the legal status of the municipality: these are issues of territorial application, terminology used, reorganization, 
taking into account the opinion of the population in their creation, competence and others. The paper also identifi es the main 
problems that require additional legal regulation.
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